

こだま

【No. 270】

令和6年12月13日(金)

仁多福社会立阿井幼稚園

《連絡先》奥出雲町上阿井205

(0854)56-0054

ジョーホー：62-0054

旧暦の二十四節気では、今の時期を大雪と言います。いよいよ本格的に冬が到来し、雪が降り始めるころだそうです。「西高東低」と呼ばれる冬型の気圧配置、山陰特有のどんよりとした曇り空が広がるようになり、どうやら暦通りに初雪も降り、冬へと移り変わることを実感しています。

先月、ケロちゃん田んぼで作ったコシヒカリと、なかよし畑で採れた野菜を使って収穫祭を行いました。お世話になった主だった方々をお招きして枯葉やもみ殻を使った焼き芋や、園庭に釜戸を設置し、羽釜でのご飯を炊き大鍋での豚汁をみんなで作って収穫を喜び合いました。前日には、3、4、5歳児が職員と一緒に薪割りにも挑戦しました。

自分たちで調理をし、見えるところで煮炊きをすることで、煙や匂い、音を感じながら過ごし、みんなで一緒に食べることでさらに収穫への実感もわき、心にも舌、体にも喜びや経験を残すことができました。農作業の工程の中で子ども達が携わったのはごく一部にしかありませんが、多くの作業を子ども達のために行ってくださっていること、子ども達に丁寧にかかわってくださり、教えてくださることで体験ができていることに改めて感謝申し上げます。

今月は、今年度の活動や体験の振り返りとして生活発表会という表現の場を設けており、それぞれのクラスが日頃の遊びを表現遊びへとつなげて取り組んでいるところです。

これまでの生活の中で、遊びで培ったものを表現として遊びに取り入れ、取り組んでいるところですが、「これがまだやりたかったあ。」「これがいい。」などと、遊びの中で主張し、時には涙も流れることもあり、立ち止まったり、必要な道具は気づいたときに準備したりしながら進めているようです。

年長児は、みんなで協力しながら進め、どんどんイメージも膨らんでいるようです。当日は、保護者の皆さんと子ども達の成長を喜びあえる時間になりますように願っています。

今年も、皆様に支えられ、ご協力いただき、たくさんの充実した保育活動を行うことができましたこと感謝申し上げます。年が明ければ今年度残り3か月を迎えます。気温が低く寒い時期ではありますが、元気に過ごし学び多い活動を展開できますように取り組んでまいります。

今年もお世話になりました。来年もどうぞよろしくお願いいたします。

※先日、玄関ホールにイルミネーションを設置しました。子ども達は大はしゃぎで「ピカピカしてる～」と喜んでくれました。日暮れも早く、夕方の迎えの時間が淋しいこの時期。不安を取り除き、少しでも楽しく迎えを待たらと思っています。足元も悪くなりますので、安全運転で気を付けてお越しください。

園長 藤原 愛子

12月の行事予定

- 4日(水) 施設開放
- 6日(金) 発表会リハーサル①
- 11日(水) おやつ試食日
- 12日(木) 発表会リハーサル②
弁当日
- 14日(土) 生活発表会
- 17日(火) 誕生会
- 18日(水) 阿井小給食体験(5歳児)
- 19日(木) 避難訓練
- 20日(金) 読み聞かせ(3・4・5歳児)
- 23日(月) クリスマス会
- 29日(金) 造形作品展賞状授与
大掃除・年納めの会
- 30日～1月3日 年末年始休園

研修・出張
〈7園・各種会合〉 所長会・主任会・幼小管理職会
・管理職会・デザイン会

12月の健診

☆7,8ヶ月児健診・・・19日(木)

対象：令和6年4月,5月生まれ

☆10,11ヶ月児健診・・・19日(木)

対象：令和6年1月,2月生まれ

☆1歳6ヶ月児健診・・・12日(木)

対象：令和5年4月,5月生まれ

1月の行事予定

6日(月) 新年お楽しみ会

10日(金) とんどさん

☆すくすくギャラリー☆

1月14日(火)に

放映があります。

12月の目標 「いろいろな行事の雰囲気味わいながら楽しく過ごす」

「発表会」「クリスマス会」、年末年始の大掃除や準備など様々な行事があります。この時期ならではの行事の雰囲気を味わい、大きい子は由来や習わしにも関心をもちながら楽しく過ごしたいと思います。

また吐く息の白さ、霜、氷など自然現象に興味をもち、寒さの中でも元気に体を動かして過ごしていきたいと思います。

＜年賀状のご挨拶について＞

仁多福社会立各幼稚園では、昨今の儀礼簡略化の流れや環境への配慮を鑑み、来年より年賀状による年頭のご挨拶を控えさせていただくことと致しました。今後は毎年1月の園日よりでのご挨拶に代えさせていただきます。

非礼をお詫び致しますとともに、引き続き変わらぬご支援ご協力の程、よろしくお願い致します。

入選おめでとうございます

第20回島根県保育所(園)・幼稚園造形作品展

【特選】 うさぎ組 ゆら おうかさん

尚、特選の作品は下記の期間中、県立美術館にて展示されます。

令和7年1月16日～1月20日

【入選】 らいおん組 ふくだ みづきさん
きりん組 すがた あやなさん
もりい げんさん
うさぎ組 はせがわ こうたさん
りす組 ふるい さちさん
ひよこ組 ゆら とうまさん

可部屋集成館で太鼓演奏

11月12日、4・5歳児が可部屋集成館で太鼓演奏を行いました。天候にも恵まれ、今年は、紅葉になり始めの緑と黄色と赤が入り混じったもみじをバックに太鼓演奏をすることができました。

会場では、緊張した様子の子どもたちでしたが、徐々に子どもたちの声や太鼓にも力が入っていききました。友だちと一緒に気持ちと音を合わせることで感じる心地よさ、みんなで頑張る達成感、頑張る姿を見てもらう楽しさを味わうことができました。皆さんからの温かい拍手をもらい、また一つ、大きな自信となったことと思います。

演奏場所を提供して頂きました櫻井家御当主様をはじめ、関係者の皆様に心から感謝申し上げます。地域の皆様、ご家族の皆様応援して頂きありがとうございました。又、太鼓の運搬、着付け、片付け等のお手伝い等お世話になりました。



収穫祭



11月22日、田んぼのお米と畑の野菜の収穫に感謝するとともに、お世話になった地域の方への感謝の気持ちを伝えようと収穫祭を行いました。

自分たちで育てた野菜を収穫、クッキングし、田んぼ・畑活動でお世話になった地域の方と一緒に味わうことができました。

また、今年の活動を一緒に振り返ったり、子どもたちから直接感謝の気持ちを伝えることができました。

これからも、地域の方にお世話になりながら、様々な体験活動を行っていききたいと思います。



わぁあーいしそー！！



田んぼ・畑活動の振り返りをしました！

